

# *Le travail solidaire de l' Association d'Amitié Iran-Cuba est mis en exergue*

---



CUBA

IRAN



Téhéran, 12 novembre (RHC-PL)- L'ambassadeur de Cuba en Iran, Vladimir González, a fait l'éloge du travail de l'Association d'Amitié de ce pays avec le nôtre et il lui a exprimé son remerciement pour ses efforts en faveur du rapprochement culturel entre les deux peuples.

Lors d'une réunion avec le président de ce mouvement solidaire, Hadi Khansari, l'ambassadeur cubain lui a remis un message de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, l'ICAP et tous les deux ont passé en revue les récentes actions réalisées pour promouvoir les valeurs de Cuba.

Ils ont aussi analysé les projets futurs pour rapprocher les cultures des peuples cubain et iranien , en faveur d'excellentes relations bilatérales.



**Radio Habana Cuba**